



## INFORME - DESPACHO

### VIH – SIDA

### MUNICIPIO DE SIPE – SIPE

(Cochabamba, agosto de 2011)

#### Prevención y Salud.

Puente Investigación y Enlace “PIE”, ha realizado un video-taller en el municipio rural de Sipe Sipe de la ciudad de Cochabamba. El evento reunió a una Comisión del Concejo Municipal de Desarrollo Humano, Defensorías de la niñez y adolescencia, Dirección distrital educativa, maestros y Sociedad Civil.

Los estudiantes de secundaria de las Unidades Educativas “Andrés Uzeda” y Rodolfo Mercado”, asistieron a la proyección de la película Philadelphia y entrega de material escolar, con el tema “Detengamos al VIH/SIDA – tu y yo estamos en riesgo”.



El objetivo de esta presentación fue ofrecer información y reflexionar sobre los problemas - conductas que aquejan en nuestro medio, contra las personas que transcurren con la enfermedad, desde la perspectiva social, laboral y humana, resaltando más aún, las reacciones negativas en un contexto conservador con creencias y valores sociales arraigados.



Este evento finalizó, con la motivación y compromiso de los participantes para elaborar un ensayo participativo por curso, sobre la temática del VIH – SIDA y sus incidencias en el medio, difundiendo en sus familias esta problemática social.